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EMENIA: Requeremos jun à efeitura Municipal em nome dos
moradores do complexo Vila Virginia, informaçoes sobre o motivo
da demora da construção da UPA Vila Virginia e previsão para o

começo das obras, assim como informações de qual etapa está
neste momento o projeto em questão.
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Senhor Presidente,
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Solicitamos através deste gabinete, e em nome dos moradores de todo o Complexo Vila Virginia,
informações sobre o motivo da demora na construção da UPA Vila Virginia e a previsão para o começo das
obras, assim como informações de qual etapa está neste momento o projeto em questão.

[] motivo da lndagação, se dá o fato que a construção da UPA Vila Virginia foi anunciada a toda
população já algum tempo, mas ainda não se pode ser observado nenhum tipo de planejamento no local
indicado. Tal situação está causando ansiedade e insatisfação por parte dos moradores que aguardam o inicio
das obras e logicamente a inauguração da mesma.

A UPA Vila Virginia irá beneficiar milhares de pessoas, trazendo qualidade e agilidade no atendimento
à saúde.

É por esses e outros muitos motivos, que destaco a importância da construção da UPA nessa impor-
tante região.

Diante do exposto,
Requeremos na forma regimental a consignação na ata da presente Sessão, que foi requerido a

PrefeituraMunicipal. após ouvir os órgãos e técnicos competentes, que ENVIE NI] TEMPO REGIMENTALns
REFERIDAS INFORMAÇUES.

Sala das Sessões, 08 de março de 2018.
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